

真・魅力通信

保幼こ小中一貫コーディネーター：奥村 崇志

袋井中学校彩雲祭(体育大会)が行われました

～生徒主体で実施。絆づくりと居場所づくり～



出会い→絆づくり

生徒主体で作上げた競技

5月26日(金)袋井中学校では彩雲祭(校内体育大会)が実施されました。生徒が主体となり当日の運営だけでなく、半年前からプロジェクト委員を中心に種目やルールなども検討を重ねてきました。互いの絆を深めたり、真剣になって仲間と協力したりする場面が多く見られ、出会いのステージにふさわしい行事となりました。



また、当日だけでなく、事前の学級活動や事後の振り返りの活動にも力を入れるなど、今後の学校生活向上につながる彩雲祭となりました。



学級通信を通した思いの共有



動画で振り返る場面



後輩に思いをたくすメッセージ



掲示物を通した仲間との思いの共有



じっくり自分の言葉で振り返る



来年の改善に向けたアンケート

3年生 〇〇 彩雲祭当日です。
袋井中の代表(最上級生)としての自覚と
誇りを胸に全力で取り組もう。
みんなの背中を後輩たちが見ています。
全学級の活躍期待しています〇〇
3年副学級長 日向



ボイスショー

勇気付け



※ 袋井あやぐも学園のあゆみは、「ホームページ 学園情報」を御覧ください。